

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和5年1月10日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.32



明けましておめでとうございます。2学期の終業式で校長先生より「今年の冬休みは、17日間といつもより長いです。お手伝いをたくさんしましょう。」という話がありました。子供たちはお手伝いを通して、家族の一員として役に立っている喜びを味わうことができましたでしょうか。

さて、3学期は1年のまとめの学期となります。子供たちがさらに成長できるように努めていきます。本年も、どうぞよろしく願いいたします。

☆大根は、おいしかったですか☆

12月20日（火）に持ち帰った、練馬大根、青首大根、聖護院大根は、おいしく召し上がっていただけでしょうか。

三種類の大根は、それぞれ形に特徴がありました。練馬大根は、細長くて真ん中が膨らんでいるので抜きづらく、力任せに引っ張ってしまうと途中で折れてしまいます。そのため、周りの土を掘りながら慎重に抜いていきました。中には、先が2つ、3つと分かれているものもあったため、大根が抜けると「やっと抜けたあ。」「おもしろい形!」と嬉しそうにしていました。聖護院大根は、丸くてかわいらしく「カブみたい!」という声も聞こえました。青首大根は他の2種類と比べると太く「大きい~!」と驚いていました。収穫した大根を、「味噌汁にしたい。」「切り干し大根したい。」と、思いを膨らませていました。それぞれのご家庭では、どのようにして召し上がりましたか。

校長先生からいただいた桜島大根の収穫も、もうすぐです。

※ 今年の練馬大根は例年に比べて短くて細かったので、毎年行っている沢庵づくりは残念ながら今年はやりません。

